

Sumarán esfuerzos UNACH y Secretaría de la Juventud en proyectos que motiven el desarrollo de las nuevas generaciones

- Sostiene reunión de trabajo rector Jaime Valls Esponda y subsecretario del ramo

Para atender las necesidades culturales y deportivas de las nuevas generaciones de ciudadanos, la Universidad Autónoma de Chiapas y la Secretaría de la Juventud, Recreación y Deporte del Gobierno del Estado, buscan establecer lazos de cooperación institucional.

Luego de una reunión que sostuvo en las oficinas de la Rectoría, el subsecretario de la Juventud, Recreación y Deporte, Fidel Álvarez Toledo, comentó en entrevista que este primer acercamiento dará la pauta para la firma de un convenio marco que permita la realización de actividades conjuntas en beneficio de los estudiantes unachenses, así como de los jóvenes chiapanecos en general.

"Para nosotros es muy importante trabajar inicialmente con la Máxima Casa de Estudios del Estado y con el antecedente del crecimiento que ha alcanzado durante la gestión del rector Jaime Valls, que mejor que iniciar de la mano de la institución, referente de los jóvenes en Chiapas", apuntó.

Comentó que en una primera instancia se establecerá un vínculo de trabajo que incluya a los jóvenes chiapanecos en eventos deportivos y culturales, y reconoció el impulso que la actual administración rectoral ha dado a los estudiantes, a programas para su formación integral, así como en materia de infraestructura.

Destacó también la disposición de la Universidad Autónoma de Chiapas para la realización de proyectos conjuntos en beneficio de la juventud chiapaneca.

Por su parte, el rector Jaime Valls Esponda remarcó el compromiso de esta Casa de Estudios con los jóvenes de la entidad, razón por la cual durante su gestión se han creado más y mejores espacios que contribuyan a la atención integral de los estudiantes.

"Estamos creciendo en cuanto a instalaciones deportivas como las que se encuentran en Ciudad Universitaria, en lo académico con laboratorios y aulas, se incentiva la creatividad de los alumnos a través de talleres y festivales, donde se mezcla el deporte y las expresiones artísticas, los cuales se llevan a cabo en los diferentes Campus universitarios", concluyó.